

FÜR MITEINANDER

Unter diesem Motto bietet der Eltern- und Freundeskreis der Menschen mit Behinderung allen Menschen mit Behinderung, ihren Angehörigen und natürlich allen Interessierten die Möglichkeit, sich über relevante Themen zu informieren.

Dabei soll die gesamte Lebensspanne der Menschen mit Behinderung in den Blick genommen werden, angefangen von der pränatalen Diagnostik über die frühkindliche Förderung bis zum Besuch des Kindergartens, der Schule und im weiteren Verlauf der Eintritt ins Berufsleben.

Auch der Bereich des Wohnens und das Leben im Alter soll betrachtet werden.

Als Schirmherr für diesen Anlass konnte der ehemalige Bundesgesundheitsminister Jens Spahn gewonnen werden.

Das Rahmenprogramm wird mit musikalischen und „zauberhaften“ Einlagen gestaltet.

Eine Auswahl an Speisen und Getränken hält der Caterer der Stadthalle im Foyer bereit.

Der Eintritt zu der Veranstaltung ist frei.

Im Anschluß an den Informationstag wird es für alle Beteiligten, vor allem für die Menschen mit Behinderung eine Abschlussparty in der Stadthalle geben, organisiert vom LOGO Ahaus.

Wer noch Interesse hat, sich, bzw. seinen Verein oder Einrichtung zu repräsentieren, kann sich gerne zeitnah bei Heike Mönkediek

(heikemoenkedik@gmx.de // 02561-971386)

oder Michael Koopmann

(mkoopmann01@web.de //02561-444637) melden.

Auch für Fragen und Anregungen stehen wir gerne zur Verfügung.

PROGRAMM

ab 9:30 Uhr

Einlass

10:00 Uhr

Begrüßung

10:30 Uhr

Diskussionsrunde

11:30 Uhr

Vortrag

12:15 Uhr

Pränataldiagnostik

Musik

Inklusionsorchester

„KunterBund“ der

Musikschule Ahaus

Inklusion/Schule

- Kreis Borken

12:30 Uhr

Zauberer

13:30 Uhr

Volljährig, und dann?

- Lebenshilfe Borken

14:00 Uhr

Musik

14:45 Uhr

Wohn-/Fördermöglichkeiten

- LWL, Inklusionsamt

Soziale Teilhabe

15:45 Uhr

Musik

16:00 Uhr

Übergang

Schule - Beruf

- Agentur für Arbeit,

Integrationsfachdienst

Abschlussparty

- mobile Disco LOGO

ab 17 Uhr

Stand: 8.2022

Während der gesamten Veranstaltung präsentieren sich Verbände, Vereine, Institutionen und Selbsthilfegruppen mit Ständen im Foyer der Stadthalle mit Raum und Zeit zum Austausch untereinander.

FÜREINANDER | MITEINANDER | für ein MITEINANDER

Der Eltern - und Freundeskreis der Menschen mit Behinderung Ahaus e.V. wurde im Jahr 1981 gegründet, nachdem sich schon 1978 eine Gruppierung aus dem damaligen Sozialausschuss um die Belange und Interessen der Menschen mit Behinderungen gekümmert hat.

Ziele und Aufgaben dieses Vereins waren und sind noch immer die Verbesserungen und Unterstützungen der Menschen mit Handicap in den Bereichen der Frühförderung, des Wohnens, Arbeitens und vor allem der Freizeitgestaltung.

Tagesausflüge, Kinonachmittage, Bastelnachmittage, Gottesdienste und Feiern in der Adventszeit und regelmäßig stattfindende Disconachmittage im Ahauser Logo erfreuen sich großer Beliebtheit.

Höhepunkt ist in jedem Jahr das auf dem Hof Eilers organisierte Sommerfest.

Durch die Vertretung der Interessen der Menschen mit Behinderung in dem neugegründeten Beirat der Stadt Ahaus und die zahlreichen Angebote hat der Elternkreis maßgeblich dazu beigetragen, dass diese Menschen wie selbstverständlich zum Bild der Stadt Ahaus gehören.

Der gemeinnützige Verein finanziert sich ausschließlich über Mitgliedsbeiträge und Spendengelder. Die Arbeit geschieht ehrenamtlich.

Wenn Sie die Arbeit des Eltern- und Freundeskreises unterstützen möchten, sprechen Sie uns gerne an. Auch über eine finanzielle Hilfe freuen wir uns sehr!